

夢に向かって日々がんばる町内の子どもたちを紹介します。

Ambitious!

夢に向かって、熱くなれ。

『この白球に、 想いをのせて』



今回紹介するのは、白鷹中学校で野球部のキャプテンを務める佐藤晃晴くんです。

佐藤くんは、父の影響を受け、小学校三年生の時に地元の野球チームに所属し野球を始めました。中学校でも野球を続け、最終学年となる今年、白鷹中野球部のキャプテンとなりました。ポジションは遊撃手で1番打者としてもチームを引っ張る佐藤くん。現在、特に頑張っていることは「練習の中で試合を想定しながらプレーすること、実戦を常に意識しながら動くこと」と話す佐藤くん。

新型コロナウイルス感染症の影響で、実戦から遠ざかる時期もあり、試合勘を忘れないようにと工夫しながら日々練習に励んでいるそうです。また、昨年開催された新人戦南ブロック大会では、決勝戦で優勝を決めるサヨナラタイムリーを放つなど、勝負強さも見せてくれました。顧問の秋葉颯先生は、「練習熱心で、何事にも真面目に取り組み、手を抜かない。また、キャプテンとして、チームをまとめる姿勢や声掛けは本当に素晴らしい」と高く評価しています。野球部の後輩からも「頼もしくて、カッコイイ先輩」と絶大な信頼をおかれています。

最後に今後の目標を尋ねると「地区中体連で優勝し、県大会でも優勝」と力強く語ってくれた佐藤くん。秋葉先生からも「技量はついてきたので、あとは優勝するにふさわしいチーム、人間に成長して欲しい」と期待する声が聞かれました。地区中体連まで残すは一カ月、佐藤君そして野球部の挑戦が始まります。



Profile

白鷹中学校 3年
野球部 キャプテン
佐藤 晃晴くん (荒砥甲)

チームの自慢はみんな面白くて仲がいいところと話してくれました。

所属チームの紹介

白鷹中学校 野球部

- 活動日 週5日
- 場所 白鷹中グラウンド
- 部員数 19名
- 顧問 秋葉颯 井上博幸



※「Ambitious」とは、『大志を抱け (大きな望みを持って)』という意味です。